

Dandim 1418/Mamuju Sebagai Inspektur Upacara Peringatan Hari Pahlawan ke-78

M Ali Akbar - [SULBAR.SPORC.ID](https://sulbar.sporc.id)

Nov 10, 2023 - 17:43



Mamuju – Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan ke-78, Komandan Kodim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, SE, diamanatkan sebagai Inspektur Upacara (Irup) pada Perayaan Hari Pahlawan 10 November 2023 di Kabupaten Mamuju. Upacara tersebut berlangsung di Lapangan Ahmad Kirang, Jln. Ahmad Kirang Kel. Binanga Kec. Mamuju Kab. Mamuju. Jumat, (10-11-2023).



Dandim 1418/Mamuju selaku Irup membacakan Amanat Menteri Sosial Republik Indonesia:

"Hari Pahlawan setiap tahun kita peringati dengan renungan yang sungguh-sungguh untuk menemukan kembali jejak para Pahlawan dalam hidup kita sebagai Bangsa dan Negara Merdeka.

Dengan hanya berbekal bambu runcing, para Pahlawan dengan semangat bergerak serempak menghadang musuh yang merupakan pemenang perang dunia dengan persenjataan terbaiknya.

Rakyat bergandeng tangan dengan para Tokoh Masyarakat dan Pemuka Agama beserta pengikut dan santrinya, bersama laskar-laskar pemuda dan pejuang dari seantero Nusantara semuanya melebur menjadi satu, Merdeka atau Mati.

Para Pejuang Kemerdekaan Indonesia secara gagah berani melawan tentara-tentara musuh yang bersenjata lengkap, tidak akan mau menyerah pada siapapun juga.

Hari ini pun kita berada dalam perjuangan besar menaklukkan Ancaman dan tantangan yang nyata-nyata berada di hadapan kita.

Semangat para pahlawan mengingatkan kita agar menolak untuk menyerah serta semangat dan kemerdekaan harus senantiasa diperjuangkan secara bersama dengan kesungguhan.

Mari kita jadikan momentum Peringatan Hari Pahlawan 2023 untuk memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa, saling menghargai satu sama lain.

Ayo kita berantas kebodohan, perangi kemiskinan, dan upaya pecah-belah Bangsa untuk mewujudkan masyarakat adil dan makmur dengan

mengembangkan semangat gotong royong untuk menyongsong masa depan yang cerah."

Acara ini turut dihadiri oleh H. Suaib, S.Sos, M.M (Sekda Kab. Mamuju), Kolonel Inf Andi Ismail, S.E (Kasdim/1418/Mamuju), Hj. St. Manuara, S.Pd (Asisten I Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat Kab. Mamuju), Alexander Patolla, S.Pi (Asisten III Bid. Administrasi Umum Kab. Mamuju), Muhammad Jufri Badau, SKM, M. Kes. (Kepala Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Permukiman dan Pertanahan Kab. Mamuju), Agus Sumirat (Asisten Deputi Kepala Perwakilan BI Sulbar), Mayor Inf R. Fanny M. Muljadi, S.H (Pasi Ops Kodim Kodim 1418/Mamuju), Mayor Inf Jalaluddin (Pasi Log Kodim 1418/Mamuju), Mayor Inf Sahabuddin (Pasi Ren Kodim 1418/Mamuju), dan AKP Muh Akhir Anwar (Kabag Ops Polres Mamuju).



Dalam rangkaian tersebut juga dilaksanakan Penyerahan Bingkisan oleh Kolonel Inf M Imasfy, S.E (Dandim 1418/Mamuju) Kepada Veteran.

Peringatan Hari Pahlawan ini menjadi momen penting untuk menghormati jasa para pahlawan dan memupuk semangat kepahlawanan serta persatuan dalam menghadapi tantangan masa depan.